

#BADEN-WÜRTTEMBERG 18. Dezember 2024

Familienfest der Karlsruher EVG

Leckere Kuchen, strahlende Gäste, eine urig-rustikale, gemütliche Atmosphäre: Die Rahmenbedingungen für das Familienfest der EVG in Karlsruhe stimmten. Rund 50 Kolleginnen und Kollegen machten sich mit der Eisenbahner:innenfamilie auf den Weg in den Kühlen Krug, welcher direkt im Herz der Günther Klotz Anlage liegt.



Auch kulinarisch wurde viel geboten: Selbstgebackene Kuchen zauberte so mancher Gast, es gab aber auch beliebte Kaffeespezialitäten. Viele Gäste nutzten zudem die Chance, auch die verschiedenen Biersorten, das im Haus frisch gebraute Kühler Krug Helle, Weizenbier und malzige Dunkelbier, im familiengeführten Brauhaus zu trinken.

Topthema zahlreicher Gespräche waren die aktuellen Entwicklungen bei der Deutschen Bahn. Die mögliche Zerschlagung des Bahnkonzerns, der geplanten Stellenabbau und den Schrumpfkurs des Unternehmens DB Cargo.

Dass wir unser Motto „Wir leben Gemeinschaft“ ernst nehmen, haben wir einmal mehr bewiesen. Ein herzliches Dankeschön senden wir an das Team der Brauerei, sie waren fantastische Gastgeber! Und ein herzlicher Dank geht auch an die Kolleginnen und Kollegen der Geschäftsstelle sowie den ehrenamtlichen Unterstützerinnen und Unterstützern.



[Alle Bilder anzeigen »](#)